



Août 1908

Chronique du sanctuaire

Juin 1908.

1er Juin.—Première communion des enfants du Cap de la Madeleine.

On se demandera peut-être pourquoi je note dans la "Chronique" du Sanctuaire cette première communion des enfants de la paroisse ? Eh ! c'est sans doute parce qu'elle peut avoir sa place dans l'histoire de notre chapelle et que cette première communion sous les regards de la Vierge couronnée peut fort bien être le point de départ d'un grand nombre de faveurs que nous aurons à raconter. C'est en effet aux jours de première communion que Dieu donne certaines grâces privilégiées, qu'il se choisit des vocations et qui sait si, parmi ces enfants, il m'en est pas de destiné à mieux célébrer les gloires de la Vierge du Cap à cause de la première communion qu'il a reçue sous ses yeux !

D'ailleurs c'est sur la bénédiction de la Sainte Vierge que nous fondons notre espoir pour développer notre œuvre des pèlerinages, et pour attirer cette bénédiction il n'est rien de meilleur que la prière des enfants de la première communion. Chacun d'entre eux aura ainsi contribué, pour sa meilleure part, à nous valoir les grâces de Marie. La petite prière de chacun aura ainsi son effet. Et qui ne sait combien est efficace le travail caché des humbles et des petits ? Dernièrement l'Evêque de Montpellier présentait à Sa Sainteté Pie X une aube superbe d'une valeur de 4,000 francs. Mais ce qu'il y a de beau dans ce cadeau c'est qu'il est le travail des ouvrières pauvres du